

B. Anzeigen-Teil.

Bekanntmachungen buchhändlerischer Vereine

soweit sie nicht Organe des
Börsenvereins sind.

BAG

Wie wir bemerkt, auch aus Beschwerden von Verleger-Mitgliedern erfahren haben, benutzen einige Sortimenter, die nicht Mitglieder der BAG sind,

Bestellzettelvordrucke,

die u. a. „Verrechnung durch BAG“ vorsehen, also bei den Verlegern den Irrtum erregen können, daß diese Firmen Mitglieder unserer Genossenschaft seien.

Wir halten es zwar für wahrscheinlich, daß diese schematisch hergestellten Vordrucke von Abdruckerereien bezogen worden sind, die sich auch nicht der Tragweite der Sache bewußt gewesen sein mögen. Wir können aber keinesfalls solche Irreführungen dulden und müssen daher vor Anfertigung u. Benutzung derartiger Vordrucke warnen. Rötigenfalls werden wir Unterlassungsklage erheben.

Selbstverständlich würden wir es sehr begrüßen, wenn immer mehr Sortimenter durch tatsächlichen Beitritt zu unserer Genossenschaft sich die Vereinfachung des Abrechnungsverfahrens und die Kreditstärkung zunutze machen wollten, die BAG-Mitglieder genießen.

Abrechnungs-Genossenschaft
Deutscher Buchhändler, e. G. m. b. H.

Der Vorstand
Adolf Behnken, Robert Voigtländer,
Otto Zimmermann.

Geschäftliche Einrichtungen und Veränderungen.

Kommissionswechsel.

Im Einverständnis mit dem bisherigen Kommissionär übernahm ich die Vertretung der Firma

Curt Pechstein, Verlag
München 2
Maximilianstrasse 11.

Leipzig, den 28. Juli 1928.

K. F. KOEHLER
Kommissionsgeschäft.

Alle Veränderungen Ihrer Firma

Besetzwechsel, Verlegung des Geschäftlokals, Prokura-Erteilungen und Pöschungen, Kommissionsärwechsel, Anschluß an den Fernsprecher, Eröffnung eines Postcheckkontos, sowie alle sonst für das Adreßbuch geeigneten Notizen wollen Sie stets direkt melden

an die

Redaktion des Adreßbuchs des Deutschen Buchhandels

Leipzig, Gerichtsweg 26
Deutsches Buchhändlerhaus

Wir geben bekannt, dass wir mit dem Gesamtbuchhandel in Verbindung getreten sind.

N. V. Uitgevers-Maatschappij „Kosmos“

Amsterdam, Singel 24.

Zur Beachtung!

Wir bitten über

Kommissions- bezüge der Jahre 1926 u. 1927

bis 30 Sept. d. J. mit uns abrechnen zu wollen. Die Salden der nach diesem Termin nicht geregelten Konten werden wir uns erlauben durch BAG, Barfaktor oder Nachnahme zu erheben.

Im gegebenen Falle berufen wir uns auf diese dreimal im Börsenblatt erscheinende Anzeige.

C. Dünnhaupt Verlag,
Dessau, 31. Juli 1928.

Wichtig! Verlagseröffnung!

Mit dem 1. August 1928 geht laut vor Gericht geschlossenem Vergleich das unbeschränkte Verlagsrecht an meinen bisher im Verlage M. Hahn, Neubabelsberg, erschienenen Kochbüchern*) auf mich über. Alle Werke stammen aus meiner Feder und sind dem Buchhandel als gute Brotartikel bekannt. — Ich halte vollständige Auslieferung in Leipzig. Meine Vertretung hat die Firma Franz Wagner in Leipzig, Königstraße 9/11, übernommen.

Ich bemerke ausdrücklich, daß der bisherige Verlag M. Hahn, Neubabelsberg, nach dem 1. August d. J. die Auslieferung dieser Werke nicht mehr vornehmen darf — auch nicht durch Kommissionär — und daß von diesem Termin ab die echten Mary Hahn-Kochbücher nur von mir, der unterzeichneten Firma bezogen werden können.

Die Herren Sortimenter bitte ich hiervon Kenntnis zu nehmen und mir ihre Bestellungen für das kommende Herbst- und Weihnachtsgeschäft zu überweisen.

Hochachtungsvoll

Berlin-Steglitz, 31. Juli 1928.
Sedanstraße 21.

Mary Hahns Kochbuchverlag Bln.-Steglitz.

| | |
|------------------------------------|---------|
| *) Mary Hahn, Großes ill. Kochbuch | M. 12.— |
| — Praktisches Kochbuch | " 6.— |
| — Ill. Krankenloft | " 10.— |
| — Einmachen der Früchte | " 4.— |
| — Kleines Einmachebuch | " 1.50 |
| — Schmackhafte Hausmannsloft | " 4.— |
| — Billige Mahlzeiten | " 3.— |

Erwiderung!

Nach dem im nebenstehenden Inserat erwähnten Vergleich hat Frau Mary Hahn die Lagerbestände der angeführten Kochbücher am 1. August zu bezahlen. Werden die Bestände richtig bezahlt, dann erst hat Frau Mary Hahn das Recht, diese Bestände zu verkaufen.

Ich möchte aber das verehrliche Sortiment darauf aufmerksam machen, daß in meinem Verlage

neue vollwertige Kochbücher mit ganz hervorragenden Bildern und in bester Ausstattung

erscheinen. Ich gebe über diese Neuerscheinungen noch durch besonderes Zirkular Nachricht.

Mit diesen neuen Kochbüchern, die unter Mitwirkung erster Fachleute entstanden sind, kann das verehrliche Sortiment sowohl jetzt laufend als auch besonders zu Weihnachten

ein bedeutendes Geschäft

machen. Die Firmen, die sich für den Absatz der neuen Kochbücher besonders interessieren, bitte ich heute schon, sich direkt mit mir in Verbindung setzen zu wollen.

Mit vorzüglicher Hochachtung

M. Hahn, Verlagsbuchhandlung, Neubabelsberg
seit 15 Jahren Spezial-Kochbuch-Verlag.